
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
・３月９日に西新井警

察署新田駐在所が、

新田町会会館の隣

（新田3-28）にで

きました。これに伴

い、環状７号線沿い

の交番は廃止されま

した。 

・都市計画公園の変更に伴い、関連する地区計画、用途地

域、高度地区についても、部分的に見直しを行います。 

 地区計画：都市計画公園および下水道ポンプ施設の区域

について、地区整備計画区域を拡大します。 

 用途地域：都市計画公園区域について、工業専用地域か

ら第一種住居地域に変更します。 

 高度地区：都市計画公園区域について、第２種高度地区

を指定します。 

・スケジュールは以下のようになっています。 

H17/11/28～12/12 都市計画原案の公告・縦覧 

H17/12/5 
地区計画原案および関連都

市計画案説明会 

H18/2/22～3/8 
地区計画案および関連都市

計画案の公告・縦覧 

H18/3下旬 公園の都市計画決定予定 

H18/6下旬 
地区計画・用途地域・高度

地区の都市計画決定予定 
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新しい駐在所ができました 

新田地区における都市計画変更 

新田１丁目プチテラス広場の廃止 

・隅田川に架けられる橋は、現在、工場で製作された橋の

上部を現地で組み立て、新田側から豊島側に少しずつ送

り出しています。 

・4月末に橋の送り出しが完了し、7月までに橋を橋脚に据

え付け、その後に舗装工事などを行います。平成19年4

月に開通し、北区の紀州通りまでがつながる予定です。 

隅田川の新しい橋の整備 

・新潟県中越地震で活躍した、東京消防庁の消防救急機動

部隊（ハイパーレスキュー隊）の訓練施設が、平成19年

にできます。約7,000㎡の敷地内には、ガレキの中から

被災者を救助する訓練施設や特殊車両が配置されます。 

・近傍の火災などの災害にも対応可能になる予定です。 

消防訓練施設が建設されます 

・新田１丁目プチテラス広場（新田１－８）は、平成17年

7月に土壌汚染の恐れがあることが判明したため、都条例

に従い、土地利用の履歴調査（8月）、土壌汚染調査（10

月）、土壌汚染追跡調査（12月）を行ってきました。 

・今後、周辺の水質調査を行った上で、都条例および関係

法令に則った汚染拡散防止計画を策定し、適切な土壌汚

染対策を進めていきます。調査結果や対策方法は、説明

会を開催してお知らせします。 

・なお、このプチテラス広場は、建設中の日暮里舎人線の

代替地として使用する予定のため、廃止します。 

 



  

 
 
 

 

印刷物登録番号17－406 

連絡会、各部会、第９地区でのまちづくりに関して、ご意見・ご質問などがございましたら以下にご連絡ください。 
連絡先／足立区都市整備課  ＴＥＬ ０３（３８８０）５２５０（直通）  担当：志田野・尾崎 
【平成１８年４月からは】  ＴＥＬ ０３（３８８０）５２５９（直通） 

中学生職場体験の報告 

・平成17年11月24から25日に、第一中学校の２年生の

生徒５人が「中学生職場体験」を行うため、都市整備課

を訪れ、新田地区のまちづくりについて学びました。 

まちづくり連絡会の報告 

（拠点地区の進捗状況） 

・東京消防庁から、消防訓練施設の新設についての報告が

ありました。（表面参照） 

・ハートアイランドⅠ
アイ

街区事業者（藤和不動産、近鉄不動

産、大和ハウス工業）から、事業概要の説明がありまし

た。総戸数は約820戸で平成18年秋頃に着工し、平成

20年春頃に完成・入居予定です。 

・都市機構から、三番街および隅田川の新しい橋（表面参

照）の進捗状況について報告がありました。 

●第31回まちづくり連絡会（平成18年2月13日） 

（個別の議題） 

・足立区財産活用課・まちづくり課から、新田１丁目プチ

テラス広場について、土壌汚染の調査結果および閉鎖に

関する説明がありました。（表面参照） 

・足立区教育委員会から、新田小中学校の新校舎や小中一

貫教育について報告がありました。 

・足立区公園緑地課から、都市計画公園について報告があ

りました。（平成22年完成予定） 今後は公園部会を再

開し、公園計画についての検討を進めたいとの意向が示

されました。公園部会では、地元のみなさんのご意見を

お聞きしながら進めていきます。 

（主な意見と回答） 

・非常に大切なのは小中一貫校の開校までの期間であり、

それまでどのように小・中学校を交流させるのですか。 

→現在、小中学校に対して平成18年度の交流行事も含めた

スケジュールの提出をお願いしており、これをふまえて

今後の交流の取り組みを検討します。 

・もっと身近な都内の小

中一貫校の事例を紹介

してほしい。 

→次回、資料を用意しま

す。4月に開校する品

川区の小中一貫校の校

舎を、実際にご覧いた

だく機会を設けます。 

・隅田川に架けられる橋の建設状況について、都市機構か

ら報告がありました。（表面参照） 

・新しい橋の名称について、地域のみなさんから頂いたア

ンケートに基づき、下の５案が選定されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

・今後の要望として、以下の方針が決まりました。 

道路部会の報告 

・『新田小中学校の建設計画と小中一貫教育に関する説明

会』（9月開催）の結果報告がありました。 

・『「足立区立新田小中学校施設整備事業」専門部会』

（※１）から、普通教室・特別教室・管理諸室について

の検討結果が報告されました。 

・先進事例の紹介として、広島県呉市の「小中一貫教育」

の取り組みについて、説明がありました。 

・教育委員会から、今後も３箇月に１回程度、地元説明を

開催していくとの報告がありました。なお、12月15日

および17日に説明会が行われました。 

※１ 新田小・中学校の施設建設計画について検討する、地元住民

代表と区で構成する会議 

学校部会の報告 

●第17回道路部会（平成18年1月31日） 

●第20回学校部会（平成17年12月7日） 

橋の名称道路部会案 

 

ふれあい橋 

しんとよ橋 

さくらそう橋 

さくら橋 

ハート橋 

 

新田のまちを調べている

様子 

新田のまちを調べた結

果を発表している様子 

  

（職場体験を終えて） 

  職場体験のために、足立一中から来ました。 

  僕たちから見た新田の様子です。 

  新田には急な坂道が多いと感じました。 

  新田の土手に上りたいという高齢者の方や身体の不自由な

方のために、土手に続く急な階段を緩やかなスロープに造り

替えてもらえるように要請をしました。 

 新田が、これからどのように変わっていくのか、とても楽

しみです。 

・荒川スーパー堤防端部（表

面図）にバリアフリー対応

のスロープ設置を国土交通

省に要請するため、要望書

（案）を作成しました。 

・環状七号線新神谷橋側

交差点（表面図）の横

断歩道橋を撤去して、

横断歩道の設置を要望

していくことになりま

した。 

・まちの様子について、第一中学校がある千住地域と比べ

て、新田地区は道路の幅が広く、緑も多い自然環境豊か

なすばらしい地域であると、感想を話していました。 

公園部会員を募集します 

・新しくつくる都市計画公園について広く皆さんの意見を取り入れるために、公園部会員を募集します。 

・参加希望の方は、以下のまちづくり連絡会事務局までご連絡ください。 


